

BURGUNDERTAGE

Probieren Sie was sich entwickelt hat:

Sa. 11. & So. 12. November 2017 ab 11:00 Uhr.

Weinprobe und Weinverkauf im kleinen Holzfasskeller im Weingut Kostheim. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Info unter www.weingut-bott.de



Weingut Bott
Rheingauer Riesling und Burgunder
www.weingut-bott.de

-----Abschnitt an den Kalender heften.-----



Wenn Riesling auf Partnersuche wäre, er würde Spätburgunder umwerben. Beide drängen sich nicht auf, sondern empfehlen sich eher mit Reifepotential und Größe zum Genuss. Spätburgunder keltern wir als "Pinottyp": straff, kühl, mit einem Aroma, das Schattenmorellen näher ist als Süßkirschen. Karminrot im Glas zeigt sich der 2014er sehr „burgundisch“. Der Jahrgang 2013 besteht die Reifeprüfung. Samtig-weich mit seinen süßen Beerennoten ist er das Pendant zum neuen 2015er. Dieser ist straffer, definierter und bietet eine interessante Mischung aus Cassis und Sauerkirsche. Bleibt die Frage des Geschmacks? Alle drei sind perfekte Begleiter zum reich gedeckten Tisch im Herbst und warten auf Gelegenheit...

WEINEINKAUF IN DER WeinBOTTique

Weinprobe- und Einkauf anlässlich der Burgundertage sind der erlebnisreiche Weg zu unserem Wein. Allerdings bedienen wir Sie auch gerne in unserer WeinBOTTique in Bischofsheim.

Öffnungszeiten: Montag - Freitag 17:00 bis 19:00 Uhr,
Samstag: 10:00 -14:00 Uhr, oder
telefonische Absprache unter Tel.: 06144 1365, oder
per Mail an riesling@weingut-bott.de.

Den Weg zu uns und weiteres finden Sie unter www.weingut-bott.de.

JAHRGANG 2017

Im Keller bei Kerzenlicht betrachtet haben wir 2017 die kleinste uns bekannte Ernte eingebracht. Deshalb nicht viele Worte. Die Trauben waren appetitlich anzusehen und am Ende sehr reif. Die Jungweine schmecken derzeit konzentriert und vielversprechend. Unser Glas ist halbvoll: Wir freuen uns über das was wir ernten durften. Es hätte in der Frostnacht vom 19. auf 20. April auch schlimmer kommen können.

GROSSER RIESLING, ERSTES GEWÄCHS

Wir verschonen Sie an dieser Stelle mit ausladenden Beschreibungen des Gütesiegels „Erstes Gewächs“. Wir verstehen diesen Riesling als „Grand Cru“ wie unsere französischen Kollegen es beschreiben würden. Rieslingtypische Frucht trifft dichte Mineralik! Vom „Ersten“ gibt es nur bescheidene Mengen im Rheingau und unsere „Ersten“ aus dem St. Kiliansberg sind die einzigen Rieslinge dieser Qualität in Kostheim. Überraschende Wertschätzung fand der 2013er Jahrgang dieses Weines bei „Riesling du Monde“ in Straßburg. Eine von 34 Goldmedaillen unter starker französischer Rieslingkonkurrenz aus dem Elsass. Der 2009er Jahrgang war der Jury von „Best of Riesling 2016“ sogar 93 Punkte wert. Wir sagen „Ziel erreicht“, denn diese trockenen Rieslinge keltern wir auf Entwicklung und Reife.

EINE GROSSARTIGE GELEGENHEIT

...und diese Gelegenheit hat einen Namen: Burgundertage! Wie sonst? Schließlich ist Rotweinszeit. Natürlich steht wie gewohnt unsere Weinkarte für Sie im kleinen Holzfasskeller zur Probe und zum Einkauf bereit. Außerdem gibt es Bratwurst, viele nette Menschen auf unserem Winzerhof (bringen Sie Ihre Freunde mit) und hoffentlich schönes Glühweinwetter. Gehen Sie auf Entdeckungsprobe, wir freuen uns auf Sie.

Sa. 11. & So. 12. November 2017 ab 11:00 Uhr, Weingut Kostheim Herrenstraße 61.

WAS IST NEU

- 2015 Merlot als Rotwein gekeltert, ist ein Wein, den wir Ihnen nur in Ausnahmejahrgängen anbieten. Expressiver als Spätburgunder, komplex, wild, unfiltriert, viel Frucht, viel Druck, viel Potential. Großartig in fünf Jahren.
- Das Erste Gewächs aus dem Jahrgang 2016 zeigt wieder einmal den „Wohlgeschmack“ des Löss. Komplexe Rieslingfrucht, kultivierte Säurespitzen, mineralisches Fundament, Potential. Großartig in zwei bis drei Jahren.
- Den sehr beliebten „Riesling Secco“ gibt es auch als Piccolo. Eine kleine, prickelnde Erfrischung die beim Druck der Weinkarte schlicht übersehen wurde. 0,2 Ltr. 2,20 €, oder 24 Fl. Im Karton zu 52,00 €.

GAULT MILLAU & VINUM WINE GUIDE

Weniger ist mehr! Die Konzentration der Weinkarte auf drei Rieslinge: Orts- Lagen und Erste Gewächse, sowie die Élevage, wie der Franzose sagen würde, perfekter Burgundertrauben in kleinen Holzfässern bringen den St. Kiliansberg authentisch ins Glas. Das schmeckte auch den Verkostern der beiden Weinführer „Gault Millau“ und dem „Vinum Wine Guide“. Beide haben BOTTled Quality unabhängig voneinander in die Auswahl der besten Weingüter Deutschlands geprobt.